

ORDRE DU JOUR / AGENDA Mercredi 24 août 2016 / Wednesday, August 24, 2016 18 h 30 / 6:30 p.m. 1300, Route 360, Allardville – Red Pine

1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue	1. Call to order and opening statements
2. Présence et constatation du quorum	2. Recording of attendance and verification of quorum
3. Adoption de l'ordre du jour	3. Adoption of agenda
4. Déclarations de conflits d'intérêts	4. Conflict of interest declarations
 5. Procès-verbal a) Adoption du procès-verbal du 22 juin 2016 i) Affaires découlant du procès-verbal 	5. Minutesa) Adoption of minutes of June 22, 2016i) Business arising from minutes
6. Correspondances	6. Correspondences
7. Présentation de la Fédération des clubs de motoneiges du NB. – Ross Antworth	7. Presentation from the NB Federation Snowmobile Clubs – Ross Antworth
 8. Rapport d'activité a) Corporatif b) Déchets solides i) Résolution – Ajout d'un auvent au bâtiment administratif c) Urbanisme d) Finances 	 8. Activity report a) Corporate b) Solid Waste i) Resolution – Addition of a canopy to the administrative building c) Planning d) Finances
 9. Affaires reportées a) Résolution – Tourisme régional b) Recommandation du comité spécial de développement du projet de récupération des matières recyclables i) Adoption du rapport 	 9. Unfinished business a) Resolution – Regional Tourism b) Recommendation from Special Committee on the Recovery of Recyclable Material i) Adoption of report
 10. Nominations membres des comités a) Membres du comité technique b) Président du comité consultatif régional de loisir 	10. Nominations for committee membersa) Members of the Technical Committeeb) Chairperson of the Regional Recreation Committee
11. Affaires nouvelles	11. New business
12. Levée de l'assemblée	12. Adjournment
Intervention des médias	Media intervention